

# 津高での勉強は楽しい!!

津久見高校では、普通科・生産機械科・電気電子科・会計システム科・総合ビジネス科において「総合選択制」というシステムを導入しています。これは、興味関心や進路目標に応じて様々な科目を学べるというものです(2年次に2科目、3年次に2科目)。これにより、自分の属する学科の専門性を高めたり、他学科の科目を学習することで進路選択の幅を広げたりすることに役立っています。今回は、生産機械科の生徒が学ぶ「工業数理基礎」を選択した2年生普通科男子2名、商業科女子6名の学習の様子(ぶんちん作り)をご紹介します。



削り出したぶんちんを磨いています



取っ手の穴を開けています



太さが微妙にズれてるぞ



ぶんちん完成!!

イラストは、河内美彩央さん  
(普通科3年)の作品です。



## 津高生 One By One

ゆうり  
仲村悠宇李：会計システム科2年、生徒会書記長、  
少林寺拳法初段  
臼杵北中・下北小出身

今月は、会計システム科2年生の仲村悠宇李さんの登場です。現在3期連続生徒会執行部役員(今期は書記長)、少林寺拳法初段の非常にアクティブな女子高生です。仲村さんにインタビューしました。

(仲村さん:N、インタビュアー:I)

I:入学以来、3期連続して生徒会執行部として活躍していますが……

N:私は、小学校・中学校とも生徒会活動はしたことはありませんでした。高校入学後、担任の先生から勧められて、初めて生徒会役員となりました。活動してみると、津久見高校や生徒のみなさんのためにいろいろなことを企画・実行していく魅力にとりつかれました。3期目も立候補したのは、2期目にやり残したことがあり、全校のみなさんに申し訳ないと思ったからです。

I:少林寺拳法をやっていると聞きましたが……

N:はい、3歳からやっています。今は初段で、今度、2段に挑戦します。

I:えっ!3歳?

N:はい。そうです。高校入学後は、時間の関係もあり、毎週月曜日と木曜日の夜に道場に通っています。試合前は、土曜日も練習しています。今の目標は、12月22日に行われる全国高等学校少林寺拳法選抜大分県選考会で優勝して、3月22日から行われる全国大会で好成績を残すことです。

I:会計システム科を選んだのは、理由がありますか?

N:はい。私は、母の影響もあって、将来、銀行員になりたいと思っていました。津高の商業科は2学科ありますが、パソコンは自力でも何とか勉強できる気がしたのですが、簿記は教えてもらわないと難しいと考えたので、会計システム科を選びました。

I:実際、簿記を勉強してみてどうですか……?

N:難しい!!です。でも、全商簿記検定2級をはじめ、3つの資格が取れました。これからもがんばります。

I:ありがとうございました。がんばってください。



本校のHP (<http://kou.oita-ed.jp/tukumi/>) にも情報が満載! アクセスしてください。